
Procès-verbal de la seconde réunion du Conseil d'administration du 13 mars 2004 
à Flawinne 

 
La séance est ouverte à 20h15 sous la présidence de M. Claude BIKADY, 

président. Sont également présents MM. Pierre VAN de VELDE, Philippe LOMBART, 
Jean-Marie PIRON, Philippe GRILLMAIER, Maurice ADAM, Didier DEWINTER, 
Jean-Christophe THIRY, Damien ANDRE et Fabrice GROBELNY. 
 
1. Répartition des tâches 
 
Le Président souhaite la bienvenue aux nouveaux administrateurs et se déclare heureux 
de leur intérêt pour la Fédération. Dans l’immédiat, il n’y a pas de portefeuille à octroyer. 
Les mandats actuels sont donc maintenus et le Conseil est le suivant : 
- M. BIKADY Claude, président ; 
- M. LOMBART Philippe, vice-président et trésorier ; 
- M. GROBELNY Fabrice, secrétaire ; 
- M. HALLEUX Daniel, responsable à l’immatriculation et au classement ; 
- M. PIRON Jean-Marie, directeur des tournois ; 
- M. GRILLMAIER Philippe, délégué à la jeunesse ; 
- M. ADAM Maurice, responsable du bulletin ; 
- M. VAN de VELDE Pierre, administrateur; 
- M. THIRY Jean-Christophe, administrateur; 
- M. ANDRE Damien, administrateur ; 
- M. DEWINTER Didier, administrateur. 
 
2. Divers 
 
MM. DEWINTER et ANDRE sont invités à épauler M. GRILLMAIER au niveau de la 
jeunesse. Quant à M. THIRY, il est chargé de préparer la reprise du Vade Mecum 
(nettoyage des textes) afin de décharger M. BREDA. 
 
M. BIKADY touche également un mot des dossiers en chantier : 
- Formations : il est envisagé de mettre sur pied des programme et procédure précis de 

formation pour les arbitres ; en parallèle, il faudra aussi concevoir une formation pour 
les dirigeants ; enfin, il y a l’aspect formation jeunesse. 

- Vade Mecum : certains textes doivent être revus et les règlements ECU doivent y être 
insérés ; ce sera à transmettre aux arbitres ; il est envisagé de sortir la nouvelle édition 
du Vade Mecum après septembre (après A.G. extraordinaire de la F.R.B.E.) mais la 
question est de savoir si ce n’est pas trop long. 

- Commission Statuts & Règlements F.R.B.E. : terminer la révision des statuts et 
règlement d’ordre intérieur, puis s’atteler à celle des règlements de tournois ; les 
règlements jeunesse doivent aussi être revus. 

- Archives : M. BIKADY souhaite centraliser toutes les archives de la Fédération chez 
lui. A chacun de voir ce qui est encore en sa possession. 

- Le Président appelle encore à la pondération dans les réunions et désire que l’on porte 
un soin particulier aux outils de communication. 

- Réunion Elite : à relancer. 
 

La seconde Assemblée générale statutaire sera réunie au local du Cercle de Charleroi le 
samedi 15 mai 2004 à 10h00. Elle sera suivie d’une réunion du Conseil. 



 
 
La séance est levée vers 20h55. 
 
 
 

F.   GROBELNY 
secrétaire 
 

 


